

L'URSA

Association loi de 1901, créée en 1984 par Mme le D^r Hélène Niox-Rivière, elle réunit des « rétablis » et des soignants professionnels afin d'animer des activités de soin et de prévention issues de la conception « clodoaldienne » de l'alcoologie.

LE SERVICE D'ADDICTOLOGIE Sèvres

Héritier d'un des premiers services spécialisés dans l'aide aux malades alcooliques, fondé par le D^r R-M Haas au début des années 50 à Saint-Cloud, il s'adapte aux nécessités de la médecine moderne et au développement de l'addictologie, tout en maintenant la vision humaniste des pionniers de l'alcoologie. Il offre 28 lits d'hospitalisation, 15 places en HDJ, 17 lits de SSR et une ELSA à Sèvres.

LE CSAPA Sèvres et Boulogne-Billancourt

Centre de soins d'accompagnement et de prévention en addictologie : consultations ambulatoires, consultations Jeunes consommateurs (CJC), hébergement médico-psycho-social (AFT – Accueil Familial Thérapeutique).